

BOLETÍN No. 553 ->>

Dentro de su proceso de mejora continua buscará posteriormente la certificación Ambiental:
MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes seguirá trabajando hasta lograr el Certificado del Sistema de Gestión de Calidad bajo la norma ISO 9001 - 2008 en el 100% de las áreas Direcciones y Centros Académicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y además se comenzará a trabajar sobre la Certificación Ambiental para dar el siguiente paso en materia de excelencia y lograr una Universidad Verde con todos los requerimientos técnicos en los procesos que realiza la Institución, así lo expresó el rector, Mario Andrade Cervantes al recibir los certificados internacionales que amplían el alcance del Sistema de Gestión de la Calidad en la Máxima Casa de estudios, para los Centros de Enseñanza Media, Ciencias de la Salud y el de Artes y la Cultura.

Durante los eventos de entrega de certificados por parte de la empresa European Quality Assurance, EQA por sus siglas en inglés, Andrade Cervantes destacó que la UAA ha logrado certificarse en 137 procesos administrativos y 17 académicos, lo cual redundará en beneficio de toda la sociedad, pues de alguna manera los diferentes sectores son usuarios de los servicios de esta Institución.

En su mensaje a la comunidad de los Centros Académicos certificados, el rector apuntó que en el mes de octubre también se sumará a esta certificación de calidad el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades y posteriormente se integrarán los decanatos de nueva creación en el Campus Sur, con la finalidad de continuar superando metas para el logro de la excelencia académica.

En los eventos, el representante de la empresa certificadora EQA, Daniel Alvarado Márquez destacó que los logros en el Sistema de Gestión de la Calidad de la UAA, equiparán a la Institución con otras Universidades de mayor desarrollo económico en el mundo, que han sido también certificadas bajo esta norma, por lo que debe ser motivo de orgullo para toda la comunidad.

Durante la entrega del Certificado para el Centro de Educación Media, el decano Juan José Shaadi Rodríguez sostuvo que este reconocimiento demuestra la visión de calidad educativa que persigue cotidianamente la Universidad Autónoma de Aguascalientes, garantizando a sus estudiantes una formación de excelencia.

Por otra parte el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León expresó que, el logro de este certificado no culmina con el trabajo que realiza la Institución en pro de la calidad, si no que exige diariamente la búsqueda de la perfección en sus procesos.

Finalmente el Decano del Centro de las Artes y la Cultura, Jorge García Navarro mencionó que el Sistema de Gestión de la Calidad ofrece un soporte en el proceso de enseñanza- aprendizaje y gracias a los esfuerzos de todo el personal se ha mejorado sustancialmente.

Apuntó que, en esta búsqueda continua de la excelencia, se incorporarán también al Sistema de Calidad el Museo Nacional de la Muerte, la Galería Universitaria y la Bóveda de Resguardo Jesús F. Contreras.

